
INTERROGAZIONE 

- Al Sindaco di Terni 

- All’Assessore di competenza 

- Al Presidente del Consiglio Comunale 

- Alla Segreteria Generale del Comune di Terni 

Oggetto: Recupero e messa a norma del Centro Nazionale di Canottaggio di Piediluco 

Premesso 

- Che da tempo è in essere un progetto per il recupero e la messa a norma del Centro Nazionale di 

Canottaggio, condiviso dalla Federazione Italiana Canottaggio, dal Comune, dalla Provincia e dalla 

Regione dell’Umbria; 

 

- Che tale progetto, che prevede investimenti per circa 1,5 milioni, deve essere realizzato a stralci; 

 

- Che tale realizzazione è di estrema importanza per lo stesso mantenimento della Federazione di 

Canottaggio a Piediluco, in quanto la struttura attuale è ormai datata e necessita di interventi di 

adeguamento e messa a norma; 

 

Preso atto 

 

- Che recentemente la Federazione di Canottaggio, titolare della progettazione esecutiva, ha 

presentato al Comune di Terni il progetto di uno stralcio, che deve essere approvato dalla Giunta; 

 

- Che è necessario effettuare questi lavori nel periodo autunno/inverno, prima dell’inizio delle gare 

che si svolgono sulle acque del lago di Piediluco da marzo in poi; 

 

Il sotto scritto chiede di conoscere 

 

- Se la Federazione Italiana Canottaggio ha presentato il progetto esecutivo; 

 

- Se la Giunta comunale ha approvato il progetto; 

 

- Quali sono e a quanto ammontano le risorse a disposizione sia della Federazione di Canottaggio sia 

del Comune di Terni; 

 

- Quando potrebbero essere avviati i lavori ed eventualmente con quali tempi. 

 

Terni, lì                   Il Consigliere Comunale 

Francesco Filipponi (PD) 

 

 


